

HOW TO USE IT



WHERE SHOULD I LEAVE MY VEHICULE?

At the entrance to the Citadel



HOW LONG CAN I LEAVE MY VEHICULE?

Depending on the valet's presence time (refer to the information on the back of the leaflet)



HOW DO I VALIDATE MY TICKET?

The valet service will give you a ticket which will be validated by one of the professional members of the valet service where you have consumed (refer to the list of professional members)

HOW MUCH WILL THIS COST ME?



- €18.00 if you have consumed and validated your ticket with one of our professional members of the valet service
- €30.00 in the event of non-consumption at one of our member professionals

MODE D'EMPLOI



OÙ DOIS-JE LAISSER MON VÉHICULE ?

À l'entrée de la Citadelle



COMBIEN DE TEMPS PUIS-JE LAISSER MON VÉHICULE ?

Selon le temps de présence du voiturier (se référer aux informations au dos du dépliant)



COMMENT VALIDER MON TICKET ?

Le service voiturier vous remettra un ticket qui sera à valider par l'un des professionnels adhérents au service voiturier chez lequel vous aurez consommé (se référer à la liste des professionnels adhérents)

COMBIEN CELA VA ME COÛTER ?



- 18,00 € si vous avez consommé et validé votre ticket chez l'un de nos professionnels adhérents au service voiturier
- 30,00 € en cas de non consommation chez l'un de nos professionnels adhérents



Calendrier HORAIRES

De 10h00 à 00h00

JUIN

Samedi 21

JUILLET ET AOUT

samedi et dimanche

(hors jours de croisières)

De 18h00 à 00h00

JUIN

vendredi 20 / dimanche 22

vendredi 27 / samedi 28 / dimanche 29

JUILLET ET AOUT

du lundi au vendredi

VILLEFRANCHE-SUR-MER



Service
VOITURIER



Le Comité des Voituriers
— NICE CÔTE D'AZUR —

SERVICE PAYANT

CCI NICE
CÔTE D'AZUR
Au cœur de votre histoire